



ACTA de la reunión de la Comisión Paritaria de seguimiento del I Convenio Colectivo del PDI laboral de la UNED de fecha 15 de diciembre de 2015

ASISTENTES:

En representación de la UNED:

Presidente: (por delegación del Rector)

D. Miguel Ángel Sebastián Pérez (Vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado)

Vocales:

D. Rafael Sebastián Fernández (Vicerrector adjunto de Profesorado)

Secretaria:

D^a M^a del Mar López Pardo (Jefe de Servicio de Gestión de PDI)

En representación de la parte social

D. Rosa Gacinuño Martínez (CSIF)

D. Gabriel Díaz Orueta (CSIF)

D^a Fernanda Moretón Sanz (CC.OO.)

D^a Dolores López López (CC.OO.)

D. Fernando Varela Díez (UGT)

En Madrid, a las 8:45 horas del día 15 de diciembre de 2015, se reúnen los asistentes que se relacionan al margen, en el despacho del Director de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática para tratar los asuntos del orden del día previamente establecidos.

Asesor:

D. Carlos Fernández González (CC.OO.)

Orden del día:

1. Plazas de profesorado contratado.

El Vicerrector informa de que, tal como se explicó en la reunión anterior, la propuesta inicial efectuada por el Departamento de Economía Aplicada y Estadística de una plaza de promoción de profesor ayudante doctor a profesor contratado doctor con carácter temporal y en régimen de interinidad al Consejo de Gobierno de 15 de diciembre presentaba errores respecto al perfil de la misma ya que, no se correspondía al de la plaza inicial, apartándose de lo que se establece en el Convenio Colectivo así como respecto a los miembros de la Comisión en la que dos de ellos se encuentran en situación de excedencia voluntaria, por lo que no pueden formar parte de la misma. Observadas dichas irregularidades, se instó al departamento, poniéndolo en conocimiento del Decano de la Facultad que firma el visto bueno de la solicitud, para que subsanase estas irregularidades antes del Consejo de Gobierno del día de hoy. Reunido el Consejo de Departamento en la tarde de ayer, ha presentado una nueva propuesta en la que el perfil recoge las asignaturas de la plaza de origen pero sin especificar con la metodología de la enseñanza a distancia y se ha añadido un perfil investigador genérico con el nombre del propio departamento. Con respecto a la Comisión que proponen, ya no figuran los que se encontraban en excedencia voluntaria pero uno de los miembros que proponen se encuentra jubilado



por lo que no puede formar parte de la misma. En esta situación, señala, es el Consejo de Gobierno el que debe tomar acuerdo respecto a la propuesta de la plaza de promoción ajustándose a lo establecido en el Convenio Colectivo.

Revisadas anteriores propuestas del Departamento de Economía Aplicada y Estadística para la convocatoria de plazas de profesorado contratado, se ha observado que, en este caso, se ha apartado del criterio hasta ahora seguido ya que en lo que se refiere a los miembros de las comisiones de valoración, siempre han sido todos profesores de la UNED. Por ello, la propuesta del Vicerrector es una comisión formada por profesores del área de conocimiento de la plaza pertenecientes a la UNED, con el perfil de las asignaturas de la plaza inicial con la metodología de la enseñanza a distancia y un perfil investigador genérico con el nombre del propio departamento. Respecto a esta última cuestión, señala que considera importante que una plaza de la categoría de profesor contratado doctor incorpore siempre perfil investigador.

A continuación en distintas intervenciones, los representantes de la parte social manifiestan su apoyo a la propuesta del Vicerrector, destacando la importancia del cumplimiento del Convenio Colectivo en materia del derecho a la promoción del profesorado. El Vicerrector, constatado el acuerdo, elevará la citada propuesta al Consejo de Gobierno.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 9:20 horas.

EL PRESIDENTE

Miguel Ángel Sebastián Pérez

A blue ink signature of Miguel Ángel Sebastián Pérez, written in a cursive style over the printed name.

LA SECRETARIA

M^a del Mar López Pardo

A blue ink signature of M^a del Mar López Pardo, written in a cursive style over the printed name.